
  「市長記者会見」の概要 

 

■日時 令和７年５月２６日（月）午後１時 30分 

■会場 千曲市役所 応接会議室・庁議室 

■報道出席者 

信濃毎日新聞、ちくま未来新聞、㈱信州ケーブルテレビジョン、屋代有線放送、朝日新聞、 

読売新聞、新建新聞、長野市民新聞 

 

■内容（プレスリリース） 

１ 令和 7年第 3回（6月）千曲市議会定例会の日程及び提出議案 

 

 

■市政全般について 

【質疑応答】 

○ふるさと納税の制度ついて 

問  ふるさと納税について、いろいろと問題点指摘するニュースがありますが、一般論と

してこの制度の良い面、悪い面等感じていることはありますか。 

回答 一般論として、制度に関して個人的な考えということでお答えさせていただきます。 

自治体それぞれの特産品などを、全国の方に発信して、知名度をアップすることや、

販路の拡大に繋がるという点があること、また創意工夫によって税収を確保できると

いう点などから見ると、メリットがあると思います。 

一方で、自治体間の競争が激化していることや、本来地元で納税していただく方のも

のが他の自治体に寄付されている点があり、このような点から見ると、若干課題もあ

るのではないかと思います。このような課題などを解決していって、国、県、自治体

とより良い制度にしていくことができればと思っています。 

 

終了 午後 1時 57分 


